

El día de Sant Jordi



Un día de celebración donde las rosas y los libros se vuelven los protagonistas

La festividad de Sant Jordi es un día que se celebra con mucho entusiasmo y alegría en Cataluña. El 23 de Abril las calles de ciudades y pueblos se **abarrota**n de gente y de **puestos** de venta de libros y rosas. Se trata de celebrar la festividad del **patrón** de Cataluña y de recordar esta tradición basada en el amor y la cultura.

La Leyenda de Sant Jordi

La leyenda explica que hace mucho tiempo, en Montblanc (Tarragona) un **feroz** dragón capaz de **envenenar** el aire y matar con su **aliento**, tenía **atemorizados** a los habitantes de la ciudad. Los habitantes, asustados y cansados de sus **estragos** y **fechorías**, decidieron calmarle dándole de comer a una persona al día que se elegiría por **sorteo**. Después de varios días, la mala suerte le tocó a la princesa. Cuando la princesa abandonaba su **hogar** y se dirigía hacia el dragón, un caballero llamado Sant Jordi, con **brillante armadura** y caballo blanco, apareció **de repente** para ir a su rescate. Sant Jordi alzó su espada y atravesó al dragón, liberando por fin a la princesa y a los ciudadanos.

De la sangre del dragón **brotó** un rosal con las rosas más rojas que jamás se habían visto. Sant Jordi, triunfante, **arrancó** una rosa y se la ofreció a la princesa.

La leyenda ha sido fuente de inspiración de muchos artistas. Antoni Gaudí representó la leyenda de Sant Jordi es presente en su arquitectura. La Casa Batlló o el Parc Güell son una muestra.

Las rosas de Sant Jordi

Regalar rosas es lo más significativo de esta festividad. Cualquiera puede hacer esta **ofrenda**, aunque como dicta la tradición es el hombre quien debe entregarle una rosa a su amada. Algunos consideran Sant Jordi como el San Valentín Catalán, porque se dice que Sant Jordi es, por excelencia, el patrón de los enamorados en Cataluña.

El día Mundial del libro

Además, el 23 de abril es el [Día Mundial del libro](#) promovido por la Unesco en 1995. Es por ello que en este día, además del intercambio de rosas, regalar libros es la forma de conmemorar una de las tradiciones más arraigadas dentro de la cultura catalana. Cabe añadir que se ha convertido en un clásico conseguir las últimas novedades literarias, ediciones especiales o la firma y dedicatoria de tu autor preferido.

¿Dónde se celebra Sant Jordi?

La leyenda de Sant Jordi es común en algunos países de Europa, como Inglaterra, Grecia y Portugal. En Barcelona, calles como las Ramblas, Paseo de Gracia y Rambla Cataluña se llenan de gente y de puestos de venta rosas y libros. La atmósfera es muy especial y es un día ideal para **contemplar** y **deleitarse** sin rumbo. En otros puntos de Barcelona podemos encontrar **sardanas**, exposiciones, Jornadas de Puertas Abiertas de edificios emblemáticos, "Castells" (torres humanas) o incluso actividades culturales como concursos de fotografía, lecturas o conciertos.



La Rambla de Barcelona se llena de gente desde primera hora de la mañana para celebrar Sant Jordi. **Libreros** y **floristas** han ajustado precios para animar las ventas de esta Diada. Visualiza el [vídeo](#) y responde las siguientes preguntas:

- ¿Conocías la leyenda de Sant Jordi?
- ¿Cambiarías algo de la leyenda?
- ¿Conocías la festividad de Sant Jordi?
- ¿Te gusta? Argumenta tu respuesta
- ¿Harías algún cambio en la festividad?

[Aquí](#) puedes visualizar otro vídeo.

